



## Laura Ballesteros llama a órganos autónomos a defender su existencia ante la Corte

En un contundente llamado a la acción, la diputada Laura Ballesteros Mancilla, de Movimiento Ciudadano, urgió a los siete órganos autónomos del país a presentar una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para frenar la reforma que busca desaparecerlos. La legisladora señaló que, si bien los órganos autónomos no son perfectos, su desaparición afectaría gravemente la rendición de cuentas y la transparencia en el gobierno.

Durante una conferencia de prensa, Ballesteros explicó que estos órganos, que incluyen instituciones como el INAI (Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales), tienen la posibilidad de presentar esta controversia ante la Corte, lo que podría frenarlo si logran el respaldo de cinco de los ministros. La diputada explicó que con esta reforma, la Secretaría de la Función Pública (SFP) se encargará de clasificar toda la información, lo que pone en peligro la transparencia y el control sobre la corrupción gubernamental, ya que, como dice Ballesteros, «no pueden ser jueces y parte».

La diputada insistió en que la función de los órganos autónomos es crucial para mantener el equilibrio y el control sobre el poder gubernamental, ya que, sin ellos, no habría nadie vigilando de manera imparcial las acciones del gobierno. A su juicio, la desaparición de estas entidades es un “atropello constitucional” y una forma de debilitar las garantías y derechos de la población. Además, hizo un llamado a estos organismos a no dejar pasar esta oportunidad para defender el derecho a la rendición de cuentas antes de que se reforme la Constitución.

Ballesteros también denunció las consecuencias laborales de esta reforma, señalando que cerca de 800 trabajadores del INAI perderían sus empleos si la reforma se lleva a cabo. Para ella, este tipo de cambios no solo afectan a las instituciones, sino que también desprotegen a los ciudadanos comunes, especialmente a los trabajadores que dependen de estos órganos.

La diputada de Movimiento Ciudadano también arremetió contra el gobierno de Morena, acusando al partido de manipular la situación y no ser transparente con la población. En sus palabras, “lo que tiene que hacer Morena es dejar de mentir y hablarle con la verdad a la gente”. Según Ballesteros, lo que se está gestando es un cambio de régimen que busca centralizar el poder y restar derechos a la población.

<https://mayacomunicacion.com.mx/laura-ballesteros-llama-a-organos-autonomos-a-defender-su-existencia-ante-la-corte/>